

16
Popoyan 14 febrero 1876

Señora Doña Enriqueta Y de O

Mi hermana querida.
 Hace 4 dias cumplí la dieta
 si me propusese ha' escribirle a Ud aun
 que no lo haya a mamá pero
 Ud díjale que tenga esta por suya
 que recibí la de ella de 25 del pasado
 que me alegro que en la familia
 no alla novedad por aqui estamos
 buenos, el viento ya está engordan-
 do si está muy blito.

Y temo las noticias
 tan desagradables que les llegaran
 de acontecimientos que han ocurrido
 en esta en estos ultimos dias, hace
 4 noches se reunió la democra'tica
 en la tarde se dijo que se reunió para
 insultar al Sr. Crispo, con ese
 motivo la sociedad catolica se re-
 unió tambien, unos dicen que la

católicos insultaron a los
democráticos otros dicen que
no es así, lo cierto del caso es que
los rojos fueron al cuartel i se ar-
maron i empezaron a dar fuego,
como si yo mismo me lo oyendo
el fuego i no saber que era crei-
amos que sería con el Sr Crispo,
Enrique se me quería salir i yo
no lo dejé al día siguiente salimos
temprano haber los destierros habían
ido armados de piedras i fusiles
a hacer caso de los consejeros i
les daban fuego i fusiles a las ten-
tanar, no dejaron un vidrio bueno
i quemaron todos a bofetadas, en 4 o 5
casas se oyó que las balas se enterraron
en medio de las coimas donde esta-
ban durmiendo las Gra con sus
hijos, no se como ni sucedieron
muchas desgracias, las mejores casas
de fiesta han quedado sin un vidrio,
i ese mismo día fueron presos a 4
jefes de los principales, en la noche

por conspiradores, en la tarde de ese día los soltaron, y ellos dicen que han habido 5, que dos morirán por que están muy mal ellos, tienen los ojos mucha finta sobre las armoas, hoy como heido una magnífica fiesta al nuestro J. de Sude, se temía que los ojos nos insultaran a las 9, en la calle, pero nada ha sido, esta tarde tenemos sermón del Sr. Don Jo.

Todo lo enorabuena por los magníficos escritos de Pedro el del demelo con alrzo a mi nombre, cariñosos recuerdos al Sr. Espino, y a todos los de la casa que tanto los quiero, a mi Chora muchas cosas a mi nombre, y el recibo un alrzo de Enrique y de todos los niños y el corazón de su hermana que tanto la quiere.
Rosa